

‘Tyson’ concreta decomiso de drogas en Quellón

Perro de la Armada fue clave para la detención de pasajero de barcaza con cannabis en su poder.

Pedro Bárcena González
pedro.barcena@laestrellachilo.e.cl

El agudo olfato del perro adiestrado Tyson de la Policía Marítima (PM) de Quellón se ha convertido en una de las principales barreras para impedir la circulación de drogas desde el sur de la Isla a Aysén. Otra vez, el can detectó en las últimas horas a un pasajero de la barcaza Jacaf con marihuana en su poder, ante lo cual fue detenido. Quedó apercebido por instrucción del Ministerio Público.

Dentro de un operativo preventivo en la rampa fiscal de Empormontt se llevó a cabo el procedimiento por parte de la capitanía de puerto local. Así lo reportó el jefe de la unidad naval, Manuel Hidalgo, quien relevó el despliegue y los resultados de estos dispositivos a lo largo del año.

“En el patrullaje en conjunto con binomio canino, en el sector rampa fiscal se procedió a controlar el embarco de vehículos y pasajeros a bordo de la barcaza Jacaf (perteneciente a Naviera



EL PASTOR BELGA MALINOIS MARCÓ EL EQUIPAJE LO QUE PERMITIÓ EFECTUAR LA INCAUTACIÓN.

18:05 236

del marte fue el operativo en la rampa fiscal de Empormontt en Quellón.

Austral), fiscalizando a un ciudadano de 44 años de edad”, adelantó el capitán de corbeta.

Asimismo, el oficial dijo que “se procedió a registrar las pertenencias de la perso-

na, marcando (el perro) el bolso. Durante la revisión se encuentra un frasco de plástico que en su interior contenía 33,9 gramos de una sustancia vegetal de color verde con similares características

a la marihuana”.

Tras realizar la prueba de campo respectiva, la especie arrojó positivo para *Cannabis sativa*, ante lo cual el sujeto fue detenido y conducido a la unidad policial para continuar el operativo. “Los antecedentes fueron remitidos al fiscal de turno, quien instruyó dejar apercebido al imputado y en libertad en espera de citación”, aclaró el jefe naval.

Con este procedimiento, las incautaciones de droga en el embarcadero totalizan en el año 94,48 gramos de marihuana y otros 141,6 gramos de cocaína. “Los resultados son positivos y se mantendrá este trabajo en el sector, como también en otros puntos de embarque y desembarque de la comuna”, advirtió Hidalgo.

CONSEJO

Es más, la labor preventiva se reforzará aún más con el apoyo de otras instituciones. Como recalcó Enrique Cárcamo, encargado de la Oficina de Emergencia y Seguridad Pública municipal, en la última sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública de Quellón “se acordó coordinar algunas acciones para potenciar las fiscalizaciones, sumando también las islas, con la participación de Carabineros e inspectores municipales. Una iniciativa que se está trabajando en busca de materializarse próximamente”. ☼